

Ein Buch von großer Absatzfähigkeit

ALEXIS CARREL

Träger des Nobelpreises für Biologie und Physiologie

Der Mensch das unbekannte Wesen

Übersetzt von W. E. Süskind. 320 Seiten. In Leinen M 6.-

Der Autor ist seit etwa 30 Jahren Professor der Biologie und Physiologie am New-Yorker Rockefeller-Institut für medizinische Forschung. Er ist schon vor Jahren durch den Nobelpreis ausgezeichnet worden und auch den deutschen Ärzten durch seine bahnbrechenden Forschungen und Versuche wohlbekannt. Sein Buch ist eine völlig neuartige, im besten Sinn allgemeinverständliche Darstellung des Menschen und der Funktion seiner Organe, darüber hinaus aber eine kultur-philosophische Arbeit von höchstem Rang. Die Absicht des Autors ist, klarzustellen, daß und weshalb sich zwischen den rasenden Fortschritten der Technik und des Verkehrs und der an bestimmte physiologische Gegebenheiten gebundenen Anpassungsfähigkeit des Menschen eine immer größer werdende Kluft aufgetan hat, die zur Katastrophe führen muß, wenn nicht rechtzeitig noch eine Besinnung auf die wahre Natur und die wirklichen Werte des Menschen eintritt. Der Autor sagt: „Die Wissenschaft vom Unbelebten hat ungeheure Fortschritte gemacht, während die von den lebenden Wesen noch in einem ganz anfängerhaften Zustande ist. Die natürlichen Lebensbedingungen sind von der modernen Zivilisation zerstört; da dies so ist, ist die Wissenschaft vom Menschen die notwendigste von allen Wissenschaften geworden.“

Erscheint Ende April

Ⓜ

Deutsche Verlags-Anstalt Stuttgart Berlin